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会 議 要 旨

１ 開 会 平成 29年 12 月 7日(水)午後１時00分（403 会議室）

２ 平成 29年 11 月定例教育委員会会議録の承認

事前に配布されている会議録について、異議がないか確認のうえ承認。

３ 委員及び教育長の報告

（総務課長）〇29報告第 23号 平成29年第 3回西之表市臨時議会について（概要報告）

認定第 1号 平成28年度西之表市一般会計歳入歳出決算認定について

認定第２号 平成28年度西之表市国民健康保険特別会計歳入歳出決算認定について

認定第３号 平成 28年度西之表市交通災害共済事業特別会計歳入歳出決算認定について

認定第４号 平成28年度西之表市地方卸売市場特別会計歳入歳出決算認定について

認定第５号 平成28年度西之表市介護保険特別会計歳入歳出決算認定について

認定第６号 平成 28年度西之表市後期高齢者医療保険特別計歳入歳出決算認定について

認定第７号 平成28年度西之表市水道事業会計歳入歳出決算認定について

全議案認定

・議会指摘要望事項（教育員会）

施設の整備については、計画に沿って行われていることと思いますが、学校配当予

算については、ここ数年変わっていない状況のようです。子どもたちの教育環境の充

実が図られるよう、学校現場の状況を把握しながら、資金面によって学校運営に支障

をきたさぬよう、予算確保に努めるよう要望します。（他「振り返って良くするシート」

について再検討、見直し等により、各種事業の改善・充実に活かしていくこと）

〇29報告第24号 平成 29年度西之表市一般会計補正予算(第 5号)に係る意見について

答申 「適当と認め特別に意見なし」

※補正内容

(総務課)

・就学援助のうち、平成30年度入学対象者に係る入学準備金を3月末までに支給。

・住吉小学校屋外トイレのユニバーサルデザイン仕様。

・給食センターボイラー修繕等。

(社会教育課)

・市民会館東側搬入口シャッターの改修等。

(委員) 県市町村教育委員会連絡協議会第 2回幹事会報告。（11/9：教育総合センター）

・平成 29年度上半期事業報告

・平成 30.31 年度九州地区役員について(鹿児島県非該当。)

・平成 30年度負担金について(平成 30年度据え置き)

・連絡協議会における代表について

・総合教育会議の運営方法について

（教育長）連絡協議会の代表については、レイマンコントロールの観点からも、従来通り教育委員の代表

（職務代理者）が担ってほしい。
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(委員) 個人的には教育長の意見を支持する。団体により判断がまちまちであるが、教育委員会事務

局と教育委員会が混同し、馴れ合いとなる恐れがある。できれば別々に組織活動、研修等を行

った方が良いのでは。農業委員会等の他の行政委員会を参考に検討する必要がある。

４ 議事

なし

５ 委員から出された動議討論等

なし

６ 行事実施状況及び行事予定

（各課長）・１１月の行事実施状況及びについて説明。

（各課長）・１２月、１月の行事予定について説明。

（委員）・11/15の幼保・小・中・高連携学力向上推進会議で高校側から小中学校に対する要望等が出

たか。

(学校教育課長）・中学校でしっかりと基礎を身につけさせてほしい。との意見を聞いている。(特に数学）

（教育長）・今後推進会議を活用していきたい。

・他に質問等無。

(教育長)・「地域が育む「かごしまの境域」県民週間」への参加について参加依頼。

７ 当面する教育行政の諸課題について

・西之表市教育振興基本計画（素案）について

事業説明

（総務課長）概要について説明

（学校教育課長）Ⅰ学校教育の現状と課題について説明

（社会教育課長）Ⅱ社会教育の現状と課題～Ⅲ社会体育の現状と課題について説明

（委員）昨年度との違いについて説明を。

（学校教育課長）冒頭のイメージ図の追加。第2章について、昨年は本市を取り巻く環境として説明。（主に学

校教育）今回は学校教育・社会教育・社会体育の3本立てとした。

第3章は取り組みの方向性が1項目増で計6項目となっている。特に学校教育について知・

徳・体の流れで項目立てている。社会教育については生涯学習と文化財や伝統文化等の保護・

活用と社会体育の推進を分けて二本立てとした。また今回は用語解説と資料編を加えていま

す。

（学校教育課長）施策の概要について説明。

（社会教育課長）施策の概要について説明。

（教育長）次回の定例会時にご意見をいただきたい。

「ひとりだちの教育」を踏襲。日本に留まらず、世界的な視野を持った人間を育てていくこ

とを目指す。長期振興計画との整合性を図り、市長の意見も伺いながら教育委員会で決定

していきたい。

（総務課長）今後のスケジュールについては、明日の総合教育会議で本素案を協議し、12月18日に議会に

報告、パブリックコメントを受けたうえで、２月の定例教育委員会で決定したい。
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８ その他

（学校教育課長）不登校の状況について報告。

（教育長）福祉サイド、学校との連携をさらに強化したい。

（委員）ネットワーク会議や移行支援シート活用し、見える連携としていくことが肝要。

（教育長）特別支援教育の充実として、移行支援シート等を活用し、具体的に取り組みたい。

（委員）３年の時期に早めに、進学就職の意識を高めていく必要がある。

（総務課長）教育委員の任命について、１１月３０日の議会で全会一致で承認されました。

９ 閉会 午後２時４５分


